
それは、４人の新しいお仲間をお迎えできることで
す。仲西恭一さん、柴田 浩さん、田坂 寛さん、辻雅
人さんです。心から歓迎します。
さて、今年度の国際ロータリー会長は、アメリカ・
アラバマ州出身のマーク・ダニエル・マローニー氏
です。提唱テーマは、「ロータリーは世界をつなぐ
― Ｒｏｔａｒｙ ＣｏｎｎｅｃｔｓｔｈｅＷｏｒｌｄ ―」です｡
「我々は世界とつながっており、我々の奉仕活動は
同じ価値観を共有し、より良い世界のために行動し
たいと願う人々の結びつきをもたらし、また、ロー
タリーがなければ出会うことのなかった人々、共
通の考えを持った人々、我々の奉仕を必要とする
人々とつながっていく」と述べられています。ここ
数年のＲＩ会長の哲学的なテーマと違い、大変分か
りやすいテーマで、正直安心しました。
それを受け、江南ＲＣ所属の2760地区 伊藤靖
祐ガバナーは、地区方針を「グローバルに考え、地
域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」、サ
ブタイトルを「ポスト平成のクラブをデザインする」
としました。これを述べられたのは改元される前
でしたので、「令和後のクラブをデザインする」と言
い換えてもいい訳です。更に、知的多様性と革新的
柔軟性を取り入れることもクラブの発展に必要だ、
と言われています。
そこで、私は今年度の当クラブの方針を「つなが
り、広がる奉仕の絆」、スローガンは「明るく楽しく

西川達郎会長

今日から１年間、会長を務め
させて頂きます。今朝、外へ出た
らジージーと初蝉が鳴いていま
した。たぶんクマゼミだと思い

ますが、「これから体に気をつけて頑張って」とい
うメッセージかなと思って励まされました。
新旧会長・幹事バッジ伝達式は、例年は初例会で
行いますが、今年度は先週の最終例会で行いました｡
また、直前まで委員会人事等でご迷惑をおかけし
ましたことをお詫び致します。
奇しくも平成から令和という節目の年度に会長

を拝命した訳ですが、世の中ではＳＮＳの爆発的な
普及やＡＩ等の急速な技術革新など、めまぐるしい
変化が巻き起こっています。国際ロータリーも例外
ではなく、メークアップなどの規定で大きな変更が
もたらされました。当クラブにもどのような変革の
波が押し寄せてくるのか分かりませんが、そのよう
な時に果たして私にこの伝統あるクラブの会長と
いう重責が務まるかと心配しています。しかし、当
クラブ初の女性幹事の才媛・早川さんと、社会経験
や知識の豊富な川田副会長に支えて頂き、あまりご
迷惑をおかけしないようにしたいと思います。
今日は初例会に際し、嬉しいニュースがあります｡

□ 司会 神野重行 会場運営委員長
□ ロータリーソング「君が代」「輝く理想」

□出席報告 会員総数87名(免除者15名)
義務者出席63名 免除者出席12名 総数75名
出席率89.29％ ６月19日分修正出席率98.81％
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2019 -20年度 初例会
「つながり」と「スマイル」をキーワードに、令和の海へ出航！

第1305回例会
（和 食）

◇第1306回７月10日㈬ 通常例会（洋食）
第１回クラブフォーラム「５大奉仕委員長抱負」
ゲスト 米山奨学生許鑫さん
青少年交換学生ダフネさん帰国のあいさつ

記念品贈呈とカウンセラー他へのお礼
「ロータリーの友・ガバナー月信」７月号の紹介

◇第1307回７月24日㈬ 通常例会（立食）
第18回名駅薪能の紹介
青少年交換（派遣生）河村凜香さん帰国あいさつ
入会式 ２名 安藤 慎さん 安村公成さん

７月17日㈬ 休会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ



□幹事報告 早川敏江幹事
⑴第29期期首の会員総数は83名です（内出席義務
者68名、出席免除者15名）。
⑵ＲＩ会員証をメールボックスへお入れしました｡
記載事項に間違いがある場合は事務局へお申し
出下さい。会員証が入っていない方は納入が確認
できていませんので速やかにお振込み下さい｡
⑶７月のロータリーレートは１ドル108円です。
⑷７月１日より、国際ロータリーの為替レートは毎
月の初日の市場実勢相場に基づくこととなり、
事前に新しいレートを開示できなくなりました。
⑸次期委員会開催の会議費立替えについて／①委
員会活動報告書、②領収書、③振込先を事務局へ
ご提出下さい。※８月上旬以降に振込みます。
⑹名簿の個人情報について／開示を希望しない項目
があれば事務局かクラブ情報委員長にお申し出下
さい。アンケート未回答の方は至急ご連絡下さい｡
⑺本日の配付物／①今年度年間予定、②「新年度委
員会配属表」、③「７・８月のお知らせ」。
⑻祝福について／①配属者誕生日と結婚記念日は希
望者のみに変更。※不要な方は親睦活動・家族委
員会または事務局にお申し出下さい。②本人誕生
日は、今年度から愛媛のオレンジジュースを贈呈｡
⑼マーク・マロニーＲＩ会長が、８月８日㈭～10日
㈯、当地区を訪問されます。それに伴い、下記行
事が企画されています。①８月８日㈭ 歓迎晩さ
ん会（出席予定：神野ＰＤＧ、西川会長、早川幹事）。
②８月９日㈮ 名古屋北ＲＣ ＲＩ会長出席例会
（出席予定：西川会長、川田副会長）。
⑽昨晩セントレアにて、岩月地区青少年交換委員長、
山田晃也青少年奉仕委員長、私の３名で、フラン
スから帰国し
た河村凜香さ
んをお出迎え
しました。７月
24日㈬の例会
で帰国挨拶の
予定です。
⑾青少年交換学生のダフネさんは７月21日㈰ セン
トレア10時発の便でフランスへ帰国します。※
お見送りは、セントレア国際線搭乗口に８時集合｡
⑿７月31日㈬、第１回理事会を予定しています。
⒀地区大会ＰＲ来訪／７月31日㈬（予定）。

□役員・理事・委員長紹介 西川達郎会長
この１年、一緒に頑張って頂きます役員・理事・
委員長の方々をご紹介します。（次頁参照）

和気藹々と」としました。なんと言ってもロータリー
の基本は例会です。私は当クラブに入ってまだ８年
半です。それまでは耳鼻科医の狭い社会におり、先
週、小崎先生が退会のあいさつで仰ったのと同じよ
うに、私も「井の中の蛙」状態でした。それが当クラ
ブへ入会させて頂いた後は、皆様方、多様な職種の
経験豊富なロータリアンと、例会はもとより、奉仕
活動、同好会など色々な機会を通じて触れあい、よ
り視野が拡がったと自負しております。
キーワードは「つながり」です。まさにクラブ創立
時の故佐藤勤三初代会長が唱えられ、脈々と受け
継がれてきた「名駅から世界へ」の基本理念につな
がると思います。
もう１つのキーワードは「スマイル」です。往年の
名優チャーリー・チャップリンの映画の主題歌に
「スマイル」という曲があり、私の好きな曲の１つで
す。どんな時でも笑顔を大切にしようという内容
で、なかなか実践することは難しいのですが、ロー
タリーで言えば「談笑しましょう」ということです。
今年度も例年のように、ロータリー賞、ガバナー
賞、会長特別賞を目指したいと思います。それも含
め、クラブ方針に基づいて各委員会ではすでに事業
計画を立てて頂いていますので、詳細は後日配布さ
れます「クラブ計画書」をご覧下さい。
その中で新しい企画として１つだけ紹介します

と、例会を楽しくするための一環として、会員の皆
さんに５～10分程のショートスピーチをしてもら
うことを考えています。属している委員会や同好会
のことでも、仕事上のトピックスや趣味のことでも
なんでもよいのです。おそらく話したくてうずうず
してみえる方が多いのではないでしょうか。
当クラブはこれまで、椿賞に代表される先進的な
クラブとして発展してきました。昨年度は当クラブ
初の女性会長として米坂さんが就任され、女性なら
ではの視点からＤＶ被害者支援事業を支援する奉
仕活動を開始されました。その事業は今年度も市内
25ＲＣ社会奉仕委員会支援事業として継続します。
また、地区補助金事業として中川運河・桜並木プロ
ジェクトを実施し、桜の苗木を植樹する予定です。
そして、再来年４月には当クラブは30周年を迎え
ます。その記念事業に向け、岩崎光記実行委員長を
中心に、会員の皆さんの叡智を結集して準備をし
ていく必要があります。また、来年５月30日には全
国ＲＣ親睦合唱祭が当クラブの主管で開催されま
す。清水順二実行委員長のもと、名古屋地区ＲＣの
合唱団連合会にもご協力頂き、準備に入っています｡
全国のロータリアンや家族が500～600人名古屋
へ来られます。皆様のご協力を宜しくお願いします｡
さて、今後の会長あいさつは、これといった趣味、
知識も持ち合わせていませんので、１ヶ月に１回位
は耳鼻科に関係した話を、時々はロータリーに関す
る話を含めていこうと思っています。
会員皆様のご理解とご協力でこの１年を盛り上げ
て頂き、１年が終わった時、少しでも新たな風を感
じて頂ければ幸甚に思います。宜しくお願いします｡
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(推薦者の言葉 神野重行さん）名古屋鉄道
副社長から名鉄百貨店の社長になりました｡

名鉄百貨店の柴田です。前任の
黒野に代わりまして、名古屋名駅
ＲＣに入会させて頂きました。あ
りがとうございます。私どもは、地
域の皆様のご支援あってこその会
社です。せっかく頂いたご縁を大
切にしたいと思いますので、ご指

導を宜しくお願い申し上げます。

(推薦者の言葉 山本浩幸さん）豊田通商の
大先輩で、今はトヨタホームの常務です。
私は不動産に20年、アパレルに

10年携わってきました。３月末ま
では女性のパンティストッキング
を取り扱い、今度はトヨタホーム
で家を扱うことになり、周りから
は、堅いものからやわらかいもの
までカラフルな人生だね、と言わ

れています。今後、ご支援を宜しくお願いします。

(推薦者の言葉 神野重行さん）退会された
深澤さんのアイセイ社の社長です。

これまで、私どもアイセイ社の
現相談役・深澤がお世話になって
おりました。今回、後任として入会
させて頂きました。私は生まれが
四国の香川県ですので、うどんが
大好きです。うどんのおいしいと
ころがあったら、是非教えて頂け

ればと思います。宜しくお願いします。

◇「ロータリーの目的」「ロータリー徽章ピン」贈呈

□名駅薪能について 藤井圓隆薪能委員
名駅薪能は７月28日㈰開催。全国学生能楽コン
クールは９時～12時、薪能は13時～21時です。
また、本日この場所で18時30分より実行委員会
を開催しますので、宜しくお願いします。

◇歓迎の歌 両角國男ソングリーダー

(推薦者の言葉 神野重行さん）三井住友信
託銀行の名古屋駅前・名駅南の支店長です｡

銀行ですので転勤が多く、４月
に名古屋に転勤してきました。名
古屋地区は全く初めてです。今ま
で５年程ロータリー歴があり、３
月までは東京の池袋のＲＣにいま
した。これから皆様と一緒にロー
タリー活動や色々な親睦をさせて

頂いて、頑張っていきたいと思います。
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2019-20年度 役員・理事・委員長（敬称略）

★役員
会 長 西 川 達 郎
直 前 会 長 米 坂 み よ 古
会長エレクト 山 本 裕 三
副会長・クラブ奉仕委員長 川 田 武 司
幹 事 早 川 敏 江
副 幹 事 加 藤 友 康
会 計 筧 正 紀
S A A・会場運営委員長 神 野 重 行

★理事
会 員 組 織 委 員 長 田 口 望
親睦 活 動 ・ 家族 委 員 長 宮 下 一 成
プログラム担当(副)委員長 高 瀬 由 紀 夫
ロータリー情報担当(副)委員長 小 室 健 次 郎
職 業 奉 仕 委 員 長 六 鹿 敏 也
社 会 奉 仕 委 員 長 前 田 要
国 際 奉 仕 委 員 長 神 保 誠
青 少 年 奉 仕 委 員 長 山 田 晃 也

★役員待遇
副 S A A 三 浦 久 芳
副 会 計 佐 藤 修
会 計 監 査 岩 崎 光 記
会 計 監 査 笹 谷 俊 道

★委員長・副委員長
出席・ニコボックス委員長 長 澤 正 志

出席 担当 副委員長 中 野 善 夫
ニコボックス担当副委員長 城 戸 茂 樹

会 員 組 織 委 員 会
会員増強担当副委員長 武 藤 雅 之
ロータリー情報担当副委員長 小 室 健 次 郎
職業分類会員選考担当副委員長 遠 藤 泰 昭

ク ラ ブ 情 報 委 員 長 岩 井 孝 真
広報・雑誌担当副委員長 四 方 浩 之
クラブ会報担当副委員長 石 川 正 裕

会 場 運 営 委 員 会
プログラム担当副委員長 高 瀬 由 紀 夫
会場運営担当副委員長 三 浦 久 芳

ソン グ リ ー ダー 委 員 長 両 角 國 男
社 会 奉 仕 委 員 会

社会奉仕担当副委員長 大 橋 昭 治
環境保全担当副委員長 寺 西 英 宏

椿 賞 委 員 長 大 橋 誠 之
薪 能 委 員 長 小 室 健 次 郎
ロータリー財団・米山奨学会委員長 髙 田 統 夫

ロータリー財団担当副委員長 川 村 勝 廣
米山奨学会担当副委員長 石 黒 隆

戦 略 委 員 長 西 川 達 郎

2019-20年度 第１回入会式

(青少年奉仕委員会)

★仲西恭一さん
なかにし きょういち

(青少年奉仕委員会)

★柴田 浩さん
し ば た ひろし

(会場運営委員会)

★田坂 寛さん
た さ か ひろし

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
日比野三吉彦さん（７.１） 近藤元帥さん（７.７ ）
岩井孝真さん（７.９ ） 坪井義之さん（７.19 ）
上田和志さん（７.27 ）

▲会員誕生日祝福風景
□配偶者誕生日おめでとう
両角國男さん（７.１ ） 四方浩之さん（７.６ ）
佐藤 修さん（７.18 ） 坪井義之さん（７.23 ）
□結婚記念日おめでとう
中根かつみさん（７.７ ） 近藤元帥さん（７.７ ）
本田宏さん（７.24 ）

(クラブ情報委員会)

★辻 雅人さん
つじ ま さ と



2019 -20年度国際ロータリー
マーク・D・マローニー会長

「ロータリーは世界をつなぐ」

ロータリーの礎は「つながり」で
す。国際ロータリーには、地域社会
とつながり、職業のネットワーク

を広げ、強くて末永い関係構築ができる確固とした
使命と構造があります。私たちの奉仕活動は、同じ
価値観を共有し、より良い世界のために行動したい
と願う人びとの結びつきをもたらします。また、ロー
タリーがなければ出会うことがなかった人びと、共
通の考えを持った人びと、私たちの支援を必要とす
る人びととつながり、世界中の地域社会で人生を変
えるような活動を行うことを可能にしています。
ロータリーの未来を形作るのはクラブです。ク
ラブはロータリーでの経験の中心部ですが、今では
クラブのあり方をより創造的かつ柔軟性をもって
決めることができます。そうすることで、地域社会
とのより広く、深いつながりができるだけでなく、
より多様な会員に魅力を感じてもらい、積極的な参
加を促すことができるでしょう。
2019 -20年度には、「ロータリーは世界をつな
ぐ」のテーマの下、ロータリーの奉仕を通じて、有
能で思慮深く、寛大な人びとが手を取り合い、行動
を起こすためのつながりを築いてまいりましょう。

国際ロータリー第2760地区
伊藤靖祐ガバナー

「グローバルに考え
地域社会とつながり
ロータリーを成長させよう」

－ポスト平成のクラブをデザインする－

私たちは今、大きな変化の時代にロータリー活動
をしています。そうした時代に、ロータリークラブ
の持続可能性は、その中にどれほどの多様性と柔軟
性を包摂できるかに依存します。ビジネスの世界で
も、初めて市場参入したときはイノベーターだった
Ａｐｐｌｅ社は、社会の変化に多様性と柔軟性で対応
し、世界で最も価値ある企業の一つになりました。
10年後20年後の日本のロータリークラブの人
口構成を想定すると、ポスト平成のロータリーク
ラブは“知的多様性”と“革新的柔軟性”を包摂する
ことなくして持続可能性を高めることはできませ
ん。私たちはお互いの違いを超え、深く意義あるか
たちでつなぎ、つながりを地域に発展させ、職業上
のネットワークを広げ、ロータリークラブの公共イ
メージの向上とともにクラブの在り方をデザイン
し、ロータリークラブを成長させていくことが重要
です。さあ、時は今です。各クラブがロータリーを
成長させることを考え行動しましょう。
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ニコボックス
○１年間、何卒宜しくお願い致します。仲西さん、柴田さん、
田坂さん、辻さん、ご入会おめでとうございます。

(西川達郎さん)
○西川会長、川田副会長、早川幹事、１年間お体に気をつけ
て頑張って下さい。 (米坂みよ古さん)

○仲西さん、柴田さん、田坂さん、辻さんを歓迎して。
(山本裕三さん)

○健康に感謝して。 (川田武司さん)
○１年間お世話になります。皆様、ご指導の程お願い申し上
げます。 (早川敏江さん)

○新年度の船出を祝して！ (加藤友康さん)
○フレーフレー西川新会長！！ フレーフレー早川新幹事！！ お
２人の１年間のご活躍をお祈りしています。新会員の仲西恭
一さん、柴田 浩さん、田坂 寛さん、辻 雅人さん、今日から一
緒にロータリーライフを楽しみましょう。 (小室健次郎さん)

○①今年度最初のＳＡＡ、緊張しています。②仲西さん、柴
田さん、辻さんに入会して頂き感謝。田坂さんも同じ委員
会で宜しく！ (神野重行さん)

○西川・早川出船を祝して。 (岡本敏男さん)
○西川会長、川田副会長、早川幹事の門出を祝して。仲西さ
ん、柴田さん、田坂さん、辻さん、入会おめでとうござい
ます。 (田口 望さん)

○西川会長の船出を祝して。(日比野三吉彦さん、前田 要さん)
○西川会長、川田副会長、早川幹事の船出を祝して。(服部清純さん)
○西川年度を心から祝福申し上げます。１年間頑張って下さ
い。 (川村勝廣さん)

○西川丸の船出を祝して。 (寺島洋治さん)
○西川会長、川田副会長、早川幹事、ガンバリマッショイ！

(石黒 隆さん)
○西川会長、川田副会長、早川幹事、１年間宜しくお願いし
ます。 (萱垣 建さん)

○西川・早川年度のスタート！ ワイン会は今年度から奇数
月の第３木曜日開催です。今月は18日です！多数のご参
加を宜しく！ (清水順二さん)

○西川・早川出航を祝して！！ (大橋誠之さん)
○素晴らしい西川年度になりますように。 (髙田統夫さん)
○西川会長、早川幹事、宮下親睦活動・家族委員長、今年度１
年宜しくお願いします。 (小原新一さん)

○新年度を祝してカンパイ！ 新役員の方々、頑張って下さ
い。 (大橋昭治さん)

○国際奉仕委員長の神保です。来年４月に台北建成ＲＣの皆
様がご来名されます。会員皆様のご協力、お願いします。

(神保 誠さん)
○青少年奉仕委員会をあげて、西川会長、早川幹事を盛り上げて
参りますので、１年間宜しくお願い致します。(山田晃也さん)

○今年度、会計を担当させて頂きます。宜しくお願いします。
(筧 正紀さん)

○ソングリーダー委員会として１年間宜しくお願いします。
(両角國男さん)

○入会して１年経ちました。色々と勉強させて頂いた１年で
した。今期も宜しくお願い致します。 (宮下一成さん)

○新会員の皆さん、おめでとうございます。これから宜しく
お願いします。 (岩井孝真さん)

○本日より名古屋名駅ＲＣに入会させて頂くこととなりました。
出来るだけ早く皆様とお知り合いになり、ロータリー活動を頑
張って参ります。どうぞ宜しくお願いします。 (仲西恭一さん)

○お世話になります。宜しくご指導下さい。 (柴田 浩さん)
○新会員としまして、初心よりクラブ活動に励みたいと存じ
ます。何卒宜しくお願い申し上げます。 (田坂 寛さん)

○本日入会させて頂きました。ご指導宜しくお願い申し上げ
ます。 (辻 雅人さん)

○2019－20年度初例会、１年間健康で行事に参加できるよ
うに！！ (寺西英宏さん)

○入会１周年を迎えることになりました。西川新会長のもと、
気持ちを新たにし、ロータリーを楽しみたいと思いますの
で、宜しくお願い致します。 (広井幹康さん)

○本日薪能委員会が６時30分から名鉄ニューグランドホテル
で開催されます。宜しくお願いします。(小酒井比呂志さん)

○皆様、ニコボックス奉仕をこのペースで１年間宜しくお願
いします。 (長澤正志さん)
本人誕生日の方１名、配偶者誕生日の方２名、結婚記念日の
方１名、本人誕生日と結婚記念日の方１名、本人誕生日と配
偶者誕生日の方１名、その他１名の方よりご協力頂きました。
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